

Reconocimiento a Miguel Angel Mazorra Valderrama



Miguel Angel Mazorra, Jens Mesa Dishington, Presidente Ejecutivo de Fedepalma y el ex Ministro de Agricultura, Andrés Fernández, comparten en el marco de Agroexpo.

Miguel Angel Mazorra Valderrama, enamorado del medio ambiente y de la fotografía ingresó en el 2000 a la Federación Nacional de Cultivadores de Palma de Aceite, donde se desempeñó como Director Ambiental de Fedepalma. Dirigió y gestionó la implementación de la política ambiental en el sector palmero colombiano. Entre sus logros más representativos, se destaca su gestión para la aprobación del Proyecto Sombrilla MDL en el marco del Protocolo de Kyoto; el Convenio de Producción Limpia, la Guía Ambiental, el libro de Desempeño Ambiental y la Aprobación de la Interpretación Nacional de la RSPO.

Una vez pensionado, Miguel deja Fedepalma para trabajar en 2011 y de manera independiente en el Proyecto GEF sobre fortalecimiento de la biodiversidad en los agroecosistemas palmeros.

Miguel Angel Mazorra Valderrama es biólogo de la Universidad Nacional de Colombia. M. Sc. en Ecología del Instituto Venezolano de Investigaciones Científicas IVIC.

De su trayectoria en el campo laboral, se destaca su labor como profesor titular de la Universidad de los Llanos entre 1975 y 1988. También fue director del Instituto de Investigaciones y Tecnologías Agrarias entre 1989 y 1994 y Director del Instituto de Investigaciones y Tecnologías Agrarias de la Universidad Agraria de Colombia, entre 1989 y 1994.

En el Ministerio de Medio Ambiente, donde trabajó cuatro años, se desempeñó como asesor del despacho del Ministro, asesor en la Dirección General Forestal y de Vida Silvestre y asesor en la Dirección General de Enlace con las Corporaciones.

Finalmente y antes de ingresar a Fedepalma, en 1999, se desempeñó como asesor para la Dirección General para Proyectos de Inversión Ambiental de la Corporación Autónoma Regional de Cundinamarca (CAR).



Miguel Angel Mazorra Valderrama dirigió y gestionó la implementación de la política ambiental en el sector palmero colombiano, durante sus once años de trabajo en Fedepalma.

